
Pièces 5 Pièces

Superficie 160 m²

Référence 85953325

Prix 4 950 000 €

Paris 8Eme
Appartement à vendre (75008)
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Le groupe VANEAU vous présente un sublime appartement de 160 m² Carrez en

plein cœur du quartier Chaillot, à deux pas des Champs Elysées et des restaurants

étoilés réputés. Il est situé au 3ème étage d'un bel immeuble Haussmannien dans

une copropriété luxueuse. Il se compose d'une galerie d'entrée, d'une vaste double

réception  de  près  de  60  m²,  d'une  cuisine  indépendante  design,  d'une  troisième

réception, de trois chambres dont une suite de maître avec sa salle de bains, une

salle de bains indépendante et un toilette invité. Ce bien allie le charme et le cachet

de l'ancien avec une touche ...

The VANEAU group presents a sublime 160 m² Carrez apartment in the heart of the

Chaillot  district,  just  a  stone's  throw  from  the  Champs  Elysées  and  famous

Michelin-starred restaurants.It is located on the 3rd floor of a beautiful Haussmann

building in a luxurious condominium.It comprises an entrance gallery, a vast 60 m²

double  reception  room,  an  independent  designer  kitchen,  a  third  reception  room,

three bedrooms including a  master  suite  with  en suite  bathroom, an independent

bathroom and a guest toilet.This property combines the charm and cachet of  the

old with a luxurious contemporary ...

VANEAU COLLECTION PRIVEE

19/21 AVENUE RAYMON POINCARE - 75016 PARIS 16EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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